
Роул Маршалл: «За что я избил Штембергера? Следующий вопрос»

Прошлый месяц в Единой лиге ВТБ получился не слишком богатым на события.
Признанные фавориты друг с другом не встречались, причем некоторые — например,
«Спартак» и «Химки» — провели всего по одной игре.   На этом фоне особняком стоят
успехи «Астаны». Клуб-новичок турнира благодаря победам над «Калевом» и «Нижним
Новгородом» даже ненадолго забрался на третью строчку таблицы группы
А. Да и в проигранном матче в Химках «Астана» на протяжении трех четвертей
навязывала будущим хозяевам «Финала четырех» Кубка Европы-2011/12 ожесточенное
сопротивление.

В общем, логично, что лучшим игроком месяца был выбран представитель команды
из столицы Казахстана. А именно — 29-летний форвард Роул Маршалл, имеющий опыт
выступлений в НБА (за «Даллас» и «Индиану») и многих известных европейских клубах
(«Цибона», «Виллербанн», «Валенсия», ПАОК, «Гемофарм»). Отметился Маршалл
и в России, подписав в январе 2009 года контракт с «Локомотивом». Правда,
в Краснодаре американец пробыл недолго, завершив тот сезон игроком «Валенсии».
А переходил в «Локо» он из «Цибоны», в составе которой стал одним из открытий
Евролиги-2008/09 (15,0 очка в среднем за игру плюс титул MVP недели) и главным
антигероем Адриатической лиги.

В ходе одного из матчей этого турнира Маршалл подрался с форвардом «Сплита»
Синишей Штембергером, а говоря по-простому, начистил тому физиономию. В итоге
окровавленный Штембергер был дисквалифицирован на три матча, а вот его обидчик —
на три месяца... Пока в «Астане» Маршалл ведет себя куда менее агрессивно. Зато
приносит своей команде много пользы. Против «Химок», кстати, он не играл.
В победных же матчах с «Калевом» и «Нижним» был самым активным на площадке,
в среднем набирая по 16,5 очка , делая по 6,0 подбора, 2,5 передачи и 1,0 блок-шота.
Хотя чему удивляться? Во всех клубах, за которые выступал Маршалл, ему отводилась
роль главного снайпера.

— Примите поздравления с титулом лучшего баскетболиста месяца! Сами
согласны с такой оценкой?

— В Единой лиге ВТБ хватает мастеров экстра-класса. Думаю, я один из лучших. Этого
мне вполне достаточно (улыбается).

 1 / 4



Роул Маршалл: «За что я избил Штембергера? Следующий вопрос»

— У вас везде была прекрасная статистика: что в Евролиге, что в Адриатической
лиге, что в чемпионате Франции, что в Единой лиге ВТБ. В чем секрет вашей
высокой результативности?

— (Смеется.) Просто я хорошо знаю свою работу, знаю, что надо делать, чтобы много
забивать. Однако я не только бросаю по кольцу. Всегда стараюсь бороться на подборе,
ассистировать партнерам, активно защищаться. Короче говоря, делать все для успеха
моего клуба.

— Несколько лет назад в бытность игроком «Цибоны» вас подвергли
трехмесячной дисквалификации за драку. Если не секрет, чем вам так не угодил
Синиша Штембергер, которого вы принялись избивать прямо на площадке,
повалив на спину, разбив в кровь лицо и сломав нос?

— (Улыбается.) Без комментариев. Следующий вопрос.

— Вы перешли в «Астану» летом. Успели адаптироваться в новой стране
и в новом для себя коллективе?

— В Азии мне играть ранее не доводилось, это правда. Но каких-то трудностей в связи
с переходом в «Астану» не испытал. Я довольно опытный игрок. А переезды —
неотъемлемая часть моей профессии.

— Как вам столица Казахстана?

— Когда в первый раз приехал в Астану, то был сильно удивлен. Не ожидал увидеть
здесь столько красивых ультрасовременных зданий. Да и люди в Казахстане
показались очень добрыми и отзывчивыми. Могу сказать, что Астана — один из лучших
городов, в которых мне посчастливилось побывать.
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— Как бывший игрок НБА можете сформулировать главное отличие между
европейским и заокеанским баскетболом?

— Ничего оригинального не скажу. В Америке все решают индивидуальное мастерство
игроков, в Европе, да и в Азии тоже (смеется) ставка делается на командные
взаимодействия. Перестроиться с одного стиля на другой для меня не проблема.
С одной стороны, я всегда готов взять инициативу на себя. С другой — чувствую себя
составной частью команды, в которой есть сразу несколько лидеров. Не только я.

— По причине легкого недомогания вы пропустили матч с «Химками». Как
считаете, с вами «Астана» могла победить в Подмосковье?

— «Химки» — великая команда. Но 32 минуты мы сопротивлялись на равных. Уверен,
будь я на площадке, концовка могла сложиться по-другому. «Астана» сохранила бы
гораздо больше сил.

— Может ли «Астана» побороться за выход в плей-офф Единой лиги ВТБ?

— Главное — демонстрировать качественную игру. Если продолжим прибавлять
от матча к матчу, обязательно покажем достойный результат. Плей-офф для
«Астаны» — это не фантастика. Плохо, конечно, что мы только что уступили в Самаре.
Зато добились победы в Нижнем Новгороде над другим прямым конкурентом.

— Довольны тем, как поддерживают «Астану» казахстанские болельщики?

— Конечно. Правда, порой они немного стесняются проявлять эмоции. Но все равно
поддержка у команды на домашних матчах — великолепная.

Спорт-Экспресс
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